
На  темной  стороне  поселка,
или  Как  решить  проблему
уличного освещения

Объем  света  в  населенных  пунктах  зависит  от  количества
жителей, потока транспорта, всей инфраструктуры и, конечно, от
возможностей  местного  бюджета.  Больше  всего  проблема
освещенности улиц волнует жителей сельской местности и, прямо
скажем, в этом направлении есть вопросы. Недавно в редакцию
«Маяка»  обратился  житель  поселка  Пионер  Михаил  Цариков,
который  посетовал  на  давнюю  проблему,  существующую  в
населенном пункте, — отсутствие уличного освещения на трех
участках дорог. Журналисты проехали по тем самым уголкам и
посмотрели,  везде  ли  выполняется  важный  пункт  социального
стандарта  по  обслуживанию  населения  в  малых  населенных
пунктах.
С депутатом Приборского сельского Совета депутатов Михаилом
Цариковым  встретились  на  остановке  общественного  транспорта
вблизи  воинской  части.  Именно  этот  участок  дороги  был
обозначен  в  числе  первых,  где  отсутствует  освещение.
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— Около 30 лет назад вдоль дороги находились деревянные опоры
под освещение, которые со временем прогнили и их вынуждены
были убрать. С тех пор этот участок от воинской части до
начала поселка Пионер не освещен, что вызывает затруднение при
перемещении, — поясняет Михаил Цариков.



Отсутствует наружное освещение остановочного пункта и по улице
Пионерская. И хотя опора линии электропередачи здесь имеется,



однако  находится  она  на  балансе  потребителя  для
электроснабжения частного предприятия. При этом данную опору
ЛЭП возможно использовать для освещения остановки.

Конечной  точкой  нашего  маршрута  оказался  участок  от
Приборского  государственного  профессионального  аграрно-
технического  лицея  до  школы,  на  котором  также  отсутствуют
фонари.



По словам депутата, к нему не раз обращалось местное население
с  этим  проблемным  вопросом:  объекты  социального  назначения



должны  быть  хорошо  освещены,  ведь  по  этой  дороге  ходят
школьники, лицеисты, родители и педагоги, рядом расположено
несколько остановок транспорта и железнодорожный переезд. Вот
почему потребность в безопасном движении транспортных средств
и  пешеходов  на  этом  участке  территории  приобретает  важное
значение.

Председатель  Приборского  сельисполкома  Ирина  Горленко
отмечает:

—  В  сельском  исполнительном  комитете  важность  уличного
освещения понимают. Вместе с тем, процесс установки опор и
освещения участков дорог сводится к финансовому вопросу.

Комментарий

Заместитель  председателя  Гомельского  райисполкома  Денис
Забродский:

—  На  участках  проезжей  части  от  воинской  части  до  начала
поселка Пионер, а также от Приборского лицея до учреждения



образования  требуется  установка  опорных  конструкций  фонарей
уличного  освещения.  Ключевым  фактором  при  этом  является
наличие бюджетного финансирования, которое позволило бы решить
данную проблему. К сожалению, на сегодняшний день отсутствует
статья  расходов,  которая  предусматривала  бы  строительство
опорных конструкций освещения на данных участках. Вместе с
тем, мы стараемся решать возникающие проблемные вопросы. При
имеющихся  финансовых  возможностях  установили  прожекторы  на
многоэтажных  жилых  домах  вблизи  учреждений  образования,
которые позволяют увеличивать оптическую видимость на улице в
темное  время  суток.  Что  касается  освещения  остановочного
пункта по улице Пионерская, то оно будет организовано до конца
мая Гомельским РЭС.
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